

Das Ehrenamt hält jung Honorary office keeps young

Klaus KietzmannKuntry Kuzins SDC, Wiesbaden
und / and EAASDC Honorary Lifetime Member

The local paper of Wiesbaden reported recently that Ms xyz celebrated her 80th birthday a few days ago and that she appeared young, interested and full of life. Her recipe: "Honorary office keeps you young"

At an award ceremony Axel Wintermeyer, minister in the state of Hessen, Germany, said: "Honorary engagement is the expression of public spirit".

Just imagine the case that all honorary board members get tired of the constant nagging of the members and all of them resign at the same time. What would be the result? No club nights since nobody takes care of renting a location, the caller would not get paid; there would be no specials since nobody wants to organize them without pay.

Our principles that we swore to at our graduation, are friendship, **DEMOCRACY**, fun and **DUTY**.

The Flame of Duty

Just like a child needs love as a tree needs water, a square dance club needs members that take on duties. Do your part when you are being asked to work for the club in a certain function, be it in the board or in cleaning the dance hall after the dancing. The readiness to help

In der Wiesbadener Lokalzeitung war zu lesen: Frau xyz feiert in wenigen Tagen ihren 80. Geburtstag und wirkt jung, interessiert und lebendig. Ihr Rezept: „Das Ehrenamt hält jung.“

„Ehrenamtliches Engagement ist der sichtbare Ausdruck von Gemeinsinn“, sagte der hessische Staatsminister Axel Wintermeyer anlässlich der Verleihung von Verdienstorden.

Stellt euch mal vor, alle ehrenamtlichen Vorstandsmitglieder sind die ständigen Nörgeleien der Vereinsmitglieder leid und treten geschlossen zurück. Was wäre die Folge? Keine Clubabende, da sich niemand um die Anmietung der Räume kümmert, die Caller bekommen von niemanden mehr ihr Honorar, keine Specials mehr, da niemand mehr diese unentgeltlich organisieren würde.

Unsere Prinzipien, zu denen wir bei der Graduation schwören, sind Freundschaft, **Demokratie**, Spaß und **Pflicht**.

Die Flamme der Pflicht

Wie ein Kind die Liebe braucht, wie ein Baum das Wasser, so braucht ein Square Dance Club Mitglieder, die sich verpflichten, Aufgaben zu übernehmen. Übernehmt gern euren Teil, wenn ihr aufgefordert werdet, in irgendeiner Funktion

with the various tasks helps to keep our activities going and pleasant. You and all those following your example shall keep the flame of duty shining bright.

ECTA, in 2017, made a very convincing appeal: "If you want to become active and move things, then apply for one of the open functions".

Translated by Ursula Kreis

für den Club zu arbeiten, sei es im Vorstand oder bei der Hallenreinigung nach dem Tanz. Die Bereitschaft, die Pflichten gemeinsam zu tragen, hilft, unsere Aktivität frisch und munter zu halten. ... Ihr und alle, die euch folgen, sollt die Flamme der Pflicht hell leuchten lassen.

ECTA gestaltete 2017 den Aufruf zur Kandidatur für den Vorstand sehr überzeugend: „Wenn ihr aktiv werden und was bewegen wollt, dann bewirbt euch für eines der neu zu besetzenden Ämter.“



Dangle-King



Hier bist Du König !

Besucht unseren Shop
am 17. Februar 2018 bei den
Shillelaghs in Neunkirchen a. Brand 0221 - 25 77 004

am 9.-11. März 2018
auf der Spring Jamboree
und 24. März 2018
Student Jamboree Süd

Dangles · Badges · Shingles

Friendshipbücher Gratis !

Stempel · Gästebuch Aufkleber · Checker

Caller Collection · Unterrichtsbücher

! NEU  Flaschenanhänger ! · Urkunden · Caller Zubehör

Dangle News Gratis ! · und vieles mehr



info@Dangle-King.de

0221 - 257 70 04

